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Une blouse                                           Le poisson                         Du poison 
 
 
 

                  
 
Mon médecin                               De bonnes recettes                       La fusée 
 
 
 
 
Quelques règles pour comprendre : 
 
-Entre deux voyelles, on écrit souvent « ss » 
 
Sauf : après « e, é, è », on écrit « c ». 
 
Ex : décembre, médecin, décider, décéder, déception, décimal, nièce, pièce, 
espèce, décevoir, décider, décimètre, précéder, précieux, précis, rapiécer, 
réciter, spécial, spécialement, recette, recevoir. 
 
-Entre deux voyelles, « z » s’écrit « s » 
 
Sauf : onze, douze, treize, quatorze, quinze, seize. 
 



Complète les mots par « s » - « ss » - « z » 
 
 
Combien peut pe…er ce sac ? 
 
Deux fois sept font quator…e. 
 
Il est au…i gentil que sa sœur. 
 
Le cou…in du fauteuil est déchiré. 
 
J’ai offert une ca…ette à mon frère. 
 
Je termine mes devoirs, en…uite, j’irai jouer. 
 
Ma petite sœur a on…e ans. 
 
Regardes-tu souvent la télévi…ion ? 
 
Abritons-nous pendant l’aver…e. 
 
J’ai été déçu, j’ai eu une dé…eption. 
 
Un nombre avec une virgule est un nombre dé…imal. 
 
Mettre une pièce, c’est rapié…er 
 
Notre voi…in est souffrant. 
 
Mamy adore les framboi…es. 
 
Le cha…eur prend son fusil. 
 
Le verglas rend le sol gli…ant. 
 
Papa est né le trei…e avril. 
 
Pose la casserole sur la cui…inière. 
 
Il faudra divi…er le groupe en deux équipes. 
 
Le tour avant celui-ci est le tour pré…édent. 
 
Mylène Farmer dan…e bien. 
 
Le savon fait de la mou…e. 
 
Mon cou…in viendra demain. 
 
Aurons-nous a…ez d’une seule vali…e ? 



Correction 
 
 
-peser – quatorze – aussi – coussin – cassette – ensuite – onze – télévision – 
averse – déception – décimal – rapiécer – voisin – framboises – chasseur – 
glissant – treize – cuisinière – diviser – précédent – danse – mousse – cousin – 
assez – valise  


